

ソウエルクラブ

満喫したドーム観戦



ソウエルクラブ(福利厚生センター)鹿児島事務局では、観劇やコンサート、ゴルフ、テニス、ゴルフマナー教室など多様な会員交流事業を行っています。会員の方がたには割安で多数ご参加いただき、大変好評を得ています。去る六月三十日～七月一日に実施した「プロ野球観戦とショッピングの旅」は定員の倍以上の申込みがあり、八十八人が参加されました。その中から小中学生二人の感想文をご紹介します。

「野球観戦ツアー」

垂水市立新城小学校六年

寺田 誉君

六月三十日、空港前からバスに乗って福岡にいきました。知らない人とバスで旅行するのは初めてでした。最初は緊張しましたが、昼食の頃には少しずつ色々な人と話もできるようになりました。僕は野球が好きなので、生で見る試合がとても楽しみでした。

とうとう福岡ドームに着きました。本当はジャイアンツファンだったけ

ど、今日はソフトバンクの応援をしよう決めていました。

ホームランが出たりファイナルプレーもあって、熱戦がくり広げられました。鹿児島出身の川崎選手も活やくしたのでうれしかったです。延長戦になり、最後は十二回引き分けでした。気がついたら十一時過ぎていました。が、時間を感じない程楽しかったです。次の日は、お母さんとお姉ちゃんも楽しみにしていた買い物を楽しみました。お店をあちこちまわって、いつの間にか手にいっぱい袋を持っていました。せっかくなので安いツアーに来たのに、これではお金もかかるなあと思いました。でもまた行きたいので、お母さんには何も言わないでおきました。今でもテレビで野球の試合結果を見ると、ソフトバンクが勝っているか気になります。

「野球観戦ツアー」

枕崎市立桜山中学校一年

下木原 業生さん

私は、野球観戦ツアーで福岡に行



川崎選手のヒーローインタビューが見られなくて残念でした。来年は今回買ったグッズを持参し野球観戦ツアーに参加したいです。



くことをとても楽しみにしていました。福岡に着くと、食事をとったりしました。とてもおいしかったです。次は、楽しみにしていたヤフードームでの野球観戦。今日はソフトバンク対ロッテ戦。グッズ売り場で風船やメガホンを買いました。

ドームに入るとその大きさにびっくりしました。初回、大ファンの川崎選手が先制ホームランを打ちました。私は、思わずメガホンをたたいて、大声でさけんでしまいました。

試合は延長十二回までいき、最後ソフトバンクが追いあげましたが、結果は同点。勝利の花火と大好きな

第10回介護支援専門員実務研修受講試験について

第10回介護支援専門員(ケアマネジャー)実務研修受講試験が十月二十八日(日)、全国一斉に実施されました。

この試験は、介護支援専門員になるための実務研修を受講希望する方が、専門員にふさわしい基礎的知識と技能を修得しているかを確認するために行われるものです。

本県では鹿児島県社会福祉協議会が実施し、今年度は二四八七人の受験申込者が奄美会場を含む県下七会場を受験しました。

合格発表は十二月十日(月)の予定で、合格者は平成二十年一月～三月に予定されている実務研修(前期・後期)を修了することで、介護支援専門員になることができます。

【参考】過去の試験結果

年度	受験者数(人)	合格者数(人)	合格率(%)
10～14	15,906	5,252	33.0
15	2,660	663	24.9
16	2,733	642	23.5
17	2,823	556	19.7
18	2,586	405	15.7
累計	26,708	7,518	28.1